



Comunicado de prensa

## Cataluña se mantiene como el primer destino de turismo extranjero, con dos millones de turistas durante el mes de agosto, un 12,1% más respecto al año pasado

Según el informe de Frontur correspondiente al mes de agosto, el Principado se mantiene por catorceavo mes consecutivo como el primer destino del turismo internacional que llega a España.

Martes, 20 de septiembre de 2005- Cataluña continúa siendo el primer destino del turismo extranjero en España, con dos millones de turistas extranjeros durante el mes de agosto. Los destinos catalanes son los que experimentan un crecimiento más elevado en el conjunto del Estado (+12,1%). Francia y Reino Unido continúan como los primeros mercados emisores hacia Cataluña con importantes crecimientos durante este periodo, principalmente en el número de turistas procedentes de Francia (+23,5%).

Aproximadamente tres de cada 10 turistas extranjeros que visitan España eligen Cataluña. En el mes de agosto, los destinos catalanes han recibido el 27,2% del total del turismo internacional. Los principales países emisores han sido Francia, con un porcentaje del 42,6%, Reino Unido (12,9%), Italia (8,7%), Países Bajos (7,3%) y Alemania (7,2%).

Con relación a la evolución anual, Cataluña se mantiene por catorceavo mes consecutivo como el primer destino del turismo internacional que llega a España. Hasta el mes de agosto, los destinos catalanes han recibido 10 millones de turistas extranjeros, un 12,6% más que durante los primeros ocho meses del año 2004. Este crecimiento dobla el del conjunto del Estado (6%).

## Para ampliar la información:

Gabinete de Prensa y Comunicación Turisme de Catalunya

Tel.: 93 484 98 67





Gabinet de Premsa i Comunicació

Comunicado de prensa